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Комитет по программе и координации 
Сорок седьмая сессия 
11 июня — 6 июля 2007 года 
Пункт 9 повестки дня 
Утверждение доклада Комитета о работе 
его сорок седьмой сессии 
 
 
 

  Проект доклада 
 
 

  Докладчик: г-н Родриго Яньес Пилгрим (Боливарианская Республика 
Венесуэла) 
 

  Добавление 
 
 

  Обзор эффективности административного и 
финансового функционирования Организации 
Объединенных Наций 
 

  (Пункт 3) 
 
 

  Оценка прогресса и отдачи в контексте мер 
по совершенствованию управления 
 
 

1. На своем 4-м заседании 13 июня 2007 года Комитет по программе и коор-
динации рассмотрел доклад Генерального секретаря об оценке прогресса и от-
дачи в контексте мер по совершенствованию управления (A/62/69). Представи-
тель Департамента по вопросам управления представил доклад и ответил на 
вопросы, заданные в ходе его рассмотрения Комитетом. 
 

  Обсуждение 
 

2. Ряд делегаций отметили важность и полезность доклада и приветствовали 
активизацию исключительно важных усилий по реформе системы управления, 
тогда как одна делегация выступила с предостережением о том, что он не дол-
жен дублировать другие документы и содержать резюме приводимой в них ин-
формации. 

3. Делегации отметили прогресс в осуществлении реформ в области инфор-
мационно-коммуникационных технологий, выразив мнение о том, что управле-



E/AC.51/2007/L.4/Add.1  
 

2 07-39106 
 

ние знаниями имеет особое значение и что обмен информацией должен осуще-
ствляться на систематической основе. Была также отмечена необходимость 
осуществления дальнейших и существенных инвестиций в информационно-
коммуникационные системы и того, что инвестирование средств должно со-
провождаться повышением эффективности руководства и управления за счет, 
например, экономии времени работы персонала. Была выражена озабоченность 
в отношении медленных темпов размещения Секретариатом всех официальных 
документов на всех официальных языках в Системе официальной документа-
ции (СОД). Была отмечена необходимость принятия мер для обеспечения того, 
чтобы СОД была более удобной для пользователей.  

4. Некоторые делегации отметили прогресс в области, касающейся методов 
бюджетного и финансового управления, которые они назвали «становым хреб-
том» Организации. Делегации приветствовали внедрение международных 
стандартов учета в государственном секторе и обратили внимание на тот ог-
ромный эффект, который эти стандарты окажут на систему Организации Объе-
диненных Наций. Отвечая на вопросы, касающиеся хода внедрения стандартов 
в Секретариате, представитель Департамента по вопросам управления пояс-
нил, что были созданы руководящий комитет и проектная группа и что работа 
осуществляется надлежащим образом. 

5. Отвечая на вопросы о том, почему вопросы, касающиеся управления люд-
скими ресурсами, планирования общеорганизационных ресурсов и реформы 
системы закупок, которые было намечено рассмотреть в ходе второй части во-
зобновленной шестьдесят первой сессии Генеральной Ассамблеи, не были рас-
смотрены в ходе этой сессии, Секретарь Комитета отметил, что с учетом пред-
ложения Генерального секретаря о реорганизации Департамента операций по 
поддержанию мира и тех последствий, которые решения государств-членов по 
этому вопросу могут иметь для других областей осуществления реформы, бы-
ло принято решение отложить рассмотрение докладов по этим вопросам.  

6. Было высказано мнение о том, что Первый сводный доклад Секретариа-
та Организации Объединенных Наций за 2005 год не был опубликован в каче-
стве официального документа для его рассмотрения Генеральной Ассамблеей и 
что поэтому он не должен упоминаться ни в этом, ни в любом другом офици-
альном документе. Секретарь Комитета отметил, что Сводный доклад Секре-
тариата Организации Объединенных Наций за 2006 год будет опубликован на 
всех официальных языках для его рассмотрения Генеральной Ассамблеей на ее 
шестьдесят второй сессии. 
 

  Выводы и рекомендации 
 

7. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее принять к сведению 
доклад Генерального секретаря. 

 


